

Iberdrola, seleccionada por quinto año en la “A List” de CDP por su transparencia y su gestión medioambiental

- *La compañía ha sido reconocida por esta prestigiosa organización global que gestiona uno de los principales sistemas independientes de divulgación medioambiental del mundo*
- *La permanencia en esta clasificación refleja la apuesta de Iberdrola por una economía más segura, limpia, resiliente y competitiva a través de la electrificación*

Iberdrola ha vuelto a obtener, por quinto año consecutivo, la máxima calificación en la clasificación “A List” que elabora CDP, la organización internacional que evalúa la transparencia y la gestión ambiental de las empresas. Este reconocimiento refuerza el compromiso firme de la compañía con los más altos estándares de sostenibilidad, así como con la divulgación, la transparencia y el desempeño en acción climática.

La permanencia en este selecto ranking, al que accede únicamente un 4% de las más de 22.100 compañías analizadas en todo el mundo por CDP, refleja la apuesta estratégica de Iberdrola por una economía más segura, limpia, resiliente y competitiva a través de la electrificación.

CDP es una organización global sin ánimo de lucro que gestiona uno de los principales sistemas independientes de divulgación medioambiental del mundo, utilizado por empresas, mercados de capitales, ciudades, estados y regiones para gestionar su impacto ambiental. Cada año, la entidad asigna a las compañías analizadas calificaciones de A a D-, mediante una metodología rigurosa que evalúa la calidad de la información publicada, la gestión de riesgos y la adopción de mejores prácticas ambientales y climáticas. El rigor de sus análisis convierte a las listas de CDP en una referencia de gran prestigio para inversores y mercados.

Además, Neoenergía, la filial brasileña del Grupo Iberdrola, figura en la “A List” con un doble reconocimiento a su gestión climática y del agua.



Un referente mundial en sostenibilidad

Iberdrola, primera eléctrica europea por capitalización bursátil y segunda a nivel mundial, consolida así su posición como referente global en transparencia y sostenibilidad. Además, del reconocimiento de CDP, la compañía forma parte de los principales índices internacionales de sostenibilidad, entre ellos Dow Jones Best-in-Class World & Europe (S&P), MSCI, Sustainalytics, ISS-ESG, EcoVadis y FTSE4Good.

Sobre Iberdrola

Habiendo superado los 125.000 millones de euros de capitalización, Iberdrola es la mayor compañía eléctrica de Europa y una de las dos mayores a nivel mundial. El Grupo da servicio a más de 100 millones de personas en todo el mundo y cuenta con una plantilla de más de 46.000 empleados y unos activos superiores a 160.000 millones de euros. En 2024, Iberdrola registró unos ingresos de casi 50.000 millones de euros, un beneficio neto de 5.600 millones de euros. La compañía aporta cerca de 10.300 millones de euros en contribuciones fiscales en los países en los que opera y sostiene más de 500.000 puestos de trabajo en sus proveedores gracias a unas compras que superaron los 18.000 millones de euros en 2024.

Desde el año 2001, Iberdrola ha invertido más de 175.000 millones de euros en redes eléctricas, energías renovables, y almacenamiento de energía para contribuir a la creación de un modelo energético basado en la electrificación. La compañía cuenta con cerca de 1,4 millones de km de redes eléctricas en los Estados Unidos (estados de Nueva York, Connecticut, Maine y Massachusetts), el Reino Unido (Escocia, Inglaterra y Gales), Brasil (estados de Bahía, Rio Grande do Norte, Pernambuco, São Paulo y Mato Grosso do Sul, además de Brasilia) y España, así como con 57.000 MW de capacidad en todo el mundo, de los que más de 45.000 MW son renovables.